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1 稲見敏夫稲見敏夫稲見敏夫稲見敏夫 1 地方創生について (１)
地方創生の取組が始まって１０年が経過したが、町の取組の具体的な効果に
ついて伺う。

(2) 国の地方創生交付金の倍額交付決定を受けて、町の新たな取組の考えは。

2 ウォーカブル推進事業について (1) ウォーカブル推進事業の全体計画について伺う。

(2)
事業の目的を達成するため、中心市街地活性化や生沼家住宅及び城址公
園の更なる利活用が図られるべきと思うが、町の考えは。

3
廃止した公共施設の跡地利用に
ついて

(１)
富士山公園プール、旧上三川保育所、殿山配水場の跡地利用はどのように
考えているのか伺う。

2 上村康幸上村康幸上村康幸上村康幸 1
英語のまち、かみのかわについ
て

(1) 英語のまち、かみのかわとしてどのような取り組みが行われているのか。

(2) 英語検定料補助を高校生、小学生に拡大する考えは。

(3) ＡＬＴによる放課後児童クラブ、放課後こども教室での英語活動の考えは。

(4) 茨城県大洗町との児童生徒の英語交流の考えは。

(5) 小中学生のブリティッシュヒルズでの英語研修の考えは。

(6) ＴＯＥＩＣ受験料補助の考えは。

2 こどもの健康管理について (1) 乳幼児健診の取り組みはどう行われているのか。

(2) 乳幼児健診結果のマイナポータルとの連携の取り組みは。

(3) ５歳児健診導入の考えは、また導入にあたっての問題点は。

(4) 発達障害への対応としてインクルーシブ教育をどう考え、取り組むのか。

(5)
乳幼児健診から学校健診への情報連携、Personal Health Record の取り組
みは。

3 未熟児養育医療について (1) 未熟児養育医療給付制度はどう取り組んでいるのか。

(2) 制度は町民に周知されているのか。

3 海老原友子海老原友子海老原友子海老原友子 1 帯状疱疹ワクチンについて (1) ４月から国の費用助成が始まるが、本町独自の助成は今後どうなるか。

2 上下水道老朽化対策について (1) 老朽化した上下水道の緊急点検の考えは。

(2) 更新計画の前倒しの考えは。

3  死亡時手続について (1) 死亡時の手続きの一元化は本町において出来ているか。

(2)
家族が亡くなった時の手続きは60種類以上あると聞くが、本町独自のハンド
ブックはあるか。

4
公園トイレの破損いたずらについ
て

(1) 他市町において続出しているトイレ破壊事件は、本町でもおきているか。

(2) 今後の課題と取り組みは。

4 松本信明松本信明松本信明松本信明 1 防災体制の充実について (1)

上三川町第7次総合計画、防災体制の充実に示されている「総合的な防災体
制の確立」、「防火・防災意識の高揚と自主防災組織の育成」について、現在
の進捗状況は。

(2) 避難所開設訓練の成果と課題について、町はどのように捉えているか。

(3) 防災士の役割と連携について、町の考えは。

2 人口減少について (1)
上三川町第8次総合計画策定に当たり、ベースとなる町の人口減少の展望
は。

(2) 人口減少を見据えた際の、町の税収と町民サービスへの影響は。

(3) 人口減少対策としての産業団地の役割について、町の考えは。
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5 勝山修輔勝山修輔勝山修輔勝山修輔 1 町長の任命等について (1)
町長が委員などを任命や選任する際、どなたが調査し候補者を決めている
のか伺う。

2 生沼家住宅について (1) 公開、実施の状況及び費用について伺う。

(2) 活用の予定、進捗状況及び費用について伺う。

3 町条例について (1) 条例は218あるが、罰則のあるものはいくつあるか伺う。

(2) 条例に違反した場合、どのように罰せられるのか伺う。

(3) 違反者が罰則に応じない場合、町はどのような対応をとるのか伺う。

6 田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫 1
（仮称）道に駅かみのかわ建設、
運営について

(1)
マイルストーン等を作成して、建設開始からオープンまで明確な進捗管理を
行う考えはあるか伺う。

(2) 収支計画は充分に検討され、営業利益の目標値について伺う。

2 第7次総合計画について (1) ＲＰＡを導入した業務の実績について伺う。

3 子育て支援について (1)
小学校に入学する新1年生に通学用のリュックサックを無償配布する考えは
あるか伺う。

4 富士山公園付近の整備について (1)
プールの解体工事は、いつまでに行うのか。また、跡地の利活用について伺
う。

(2) 中央公民館解体後、跡地の利活用について伺う。

7 隅内和男隅内和男隅内和男隅内和男 1 少子化対策について (1) 町の未来を考えたとき、最も深刻で喫緊な課題は何と考えているのか。

(2) 少子化対策として行われている「子ども子育て支援」の概略を伺う。

2
「子ども施策」の町教委への移管
について

(1)

誕生前から乳幼児期を経て青少年期まで、切れ目ない支援や環境整備を進
めるためには、一元的な体制で支援を進める必要があると考えるが、町はど
のように考えているのか伺う。

(2)
一元化の具体策として、「子ども施策」の部署を町教委に移管するなどの考え
を伺う。

(3)
限られた財政で、借金が膨らむ中でも、教育関連予算はまさに「未来への投
資」であるので、最優先として考えていただけるのか。

3 町づくりのビジョンについて (1)
上三川町の幸福度は県内市町の中でどのくらいの位置にあると考えている
のか。

(2) 町の幸福度、魅力を高めるために必要なことは何と考えているのか。

8 鶴見典明鶴見典明鶴見典明鶴見典明 1 物価高騰対策について (1)
原油価格や化学肥料の高騰により影響を受けている農産物などの生産者へ
の対策をどのように考えているのか。

(2) 家計支援として「暮らし応援商品券」などを発行する予定はあるのか。

2 上下水道の整備管理について (1) 上下水道の普及充実をどのように進めているのか。

(2) 上下水道の維持管理体制について伺う。

(3) 上水道の水質管理をどのように行っているのか。
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